

El Grupo Popular del Ayuntamiento de Alhama de Murcia, presenta la siguiente MOCIÓN para su debate y aprobación en el próximo pleno.

SEÑALIZACIÓN DE LOS PASOS DE PEATONES PARA PERSONAS CON NECESIDADES COGNITIVAS

EXPOSICIÓN Y MOTIVOS

Es necesario trabajar, desde el Ayuntamiento, para que Alhama de Murcia se convierta progresivamente en un entorno inclusivo y accesible para todos. Este tipo de iniciativas tienen el objetivo de **facilitar la accesibilidad universal de los entornos**, y garantizar asimismo la participación real y efectiva del colectivo en la comunidad. En este caso, pretende además facilitar la accesibilidad cognitiva, sirviéndose para ello de apoyos visuales como los pictogramas.

La **accesibilidad cognitiva** es la *propiedad que tienen aquellos entornos, procesos, bienes, productos, servicios, objetos o instrumentos, herramientas y dispositivos que resultan inteligibles o de fácil comprensión*. Un entorno es cognitivamente accesible cuando todas las personas pueden comprenderlo y utilizarlo de manera sencilla, siendo beneficioso no sólo para una persona con autismo, sino también para otros colectivos con dificultades de comprensión, como las personas con discapacidad intelectual, las personas mayores, aquellas que no saben leer ni escribir, y las personas de otros países, entre otros.

La accesibilidad universal es considerada, según la *Ley General de derechos de las personas con discapacidad y de su inclusión social*, como la condición que deben cumplir los entornos, procesos, bienes, productos y servicios, así como los objetos, instrumentos, herramientas y dispositivos, para ser **comprensibles, utilizables y practicables por todas las personas en condiciones de seguridad y comodidad y de la forma más autónoma y natural posible**.

ACUERDOS

PRIMERO: Mejorar la accesibilidad e inclusividad vial señalizando todos los pasos de peatones del municipio, de formar progresiva durante este año 2020, con pictogramas del sistema PECS con los signos “*para, mira, coche parado y cruza*”.

Alhama de Murcia a 29 de septiembre de 2020

Portavoz Grupo Popular